

Boletín de prensa 20. Agosto 25 / 2018.

21 sueños más son realidad en Jardín de Cimarronas



La Alcaldía Municipal a través de la Secretaría de Hábitat y EDESOS le siguen cumpliendo a los rionegreros. En la mañana de este sábado 25 de agosto se realizó la entrega de 21 viviendas más a los primeros beneficiarios del proyecto Jardín de Cimarronas, quienes a la fecha cumplieron con los requisitos necesarios del proceso de escrituración. Estos se suman a los 20 ya entregados el pasado 26 de junio.

“Seguimos mostrando resultados. Para nosotros es un orgullo ver consolidado este proyecto Jardín de Cimarronas y cómo con su avance ya los ciudadanos están habitando sus nuevos hogares. En menos de 1 año ya llevamos entregadas 41 viviendas al día de hoy y próximamente entregaremos 31 más que ya están listas a la espera que sus propietarios terminen los trámites de escrituras” expresó el gerente Carlos Andrés Gómez Franco.



Este proyecto ubicado en la periferia de la zona urbana de Rionegro en límites con el Carmen de Viboral, ha mostrado avances sólidos desde su comienzo. En menos de un año ya se tienen culminados 72 apartamentos y se avanza en la construcción de un segundo complejo de torres que consta de 216 apartamentos más. En su fase final se construirán los 258 restantes para completar la totalidad de 546 soluciones de vivienda.

Comunicaciones EDESOS 2018.
Redactó. Juan Pablo Rivillas Gómez.